

FACULTÉ DES SCIENCES DE MARSEILLE

Marseille, le 20 juin 1917

Mon cher Collègue,

Je reçois, avec un très grand plaisir,
votre traité des fonctions elliptiques, votre
recueil de problèmes de mécanique, et
vos deux mémoires sur les courbes gauches.

Je vous en remercie vivement.

Je crois que l'on élargira beaucoup
l'étude des questions de mécanique en
leur appliquant les propriétés des fonctions
elliptiques, surtout dans l'étude du
mouvement des corps solides.

Je vous remercie vivement pour moi
et aussi pour les étudiants à qui vous
aurez rendu grand service.

J'ai connu, il y a cinquante ans (un
demi siècle) un docteur en médecine,
à Chalon sur Saône, qui avait le même

nom que vous, et qui était grand amateur
d'ornithologie, j'ai conservé de lui un
excellent souvenir; et votre envoi m'a
rappelé qu'il m'avait fait autrefois un
aimable accueil. Peut-être était-il votre
parent.

Veuillez agréer, mon cher Collègue,
avec mes remerciements, l'expression de
mes sentiments d'affectionnue considération

L. Charve